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MOCIÓN QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE DEFICIENCIAS VARIAS EN 
MATERIA DE SALUBRIDAD  
 

 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
A principios del pasado mes de agosto, concretamente el día 3, la prensa local se 
hacía eco de la denuncia pública de la comunidad vecinal y comerciantes de 
Ciudad Jardín, que decían literalmente “que están cansados de convivir con las 
ratas”, manifestando que éstas se habían apoderado de las zonas verdes. 
 
Esto no es, por desgracia para la ciudadanía, un caso aislado. Nuestro grupo ha 
recorrido los barrios y hablado con vecinos y vecinas, y hemos realizado 
grabaciones de ratas, a plena luz del día, paseando por los parques y zonas 
verdes. Aparte de Ciudad Jardín, las hemos visto en Calle Luis Calandre, calle muy 
céntrica y transitada, y en el Barrio de la Concepción. 
 
En este último nos han informado de que no les hacen caso desde este 
Ayuntamiento, las vecinas están hartas de llamar para que fumiguen en el solar 
de la Calle del Progreso, tienen un verdadero problema, no solo con las ratas que 
campan a sus anchas, sino con toda clase de bichos que se suben por las fachadas 
y entran en las viviendas. 
 
El día 4 de agosto, el Ayuntamiento sale a los medios para defender sus tareas de 
control de las ratas en Ciudad Jardín. El responsable de la concejalía, Sr. Padín, 
indicó en esta publicación en La Verdad, los medios utilizados para garantizar el 
control de plagas, así como, también indicó que no habían recibido un aumento 
significativo de avisos vecinales.  
 
Ya le decimos nosotras que sí hay un aumento significativo, y no sólo en Ciudad 
Jardín; y también le decimos que nos consta la indignación de la gente con este 
tema, porque llaman y no reciben respuesta ni actuaciones, y es posible que no 
se le dé la difusión necesaria el número establecido para comunicar estas 
incidencias al Ayuntamiento y también es posible que esté el número, pero sin 
ninguna persona al otro lado (lo hemos comprobado el día 23 de agosto). 
 
Volvemos a recordar lo que siempre hemos dicho, Cartagena es un municipio muy 
extenso, en todas partes se pagan impuestos, pero los servicios prestados no son 
los mismos en la Calle Mayor que en un barrio o diputación. Al menos esta es la 
percepción que tienen los residentes en estas zonas. 
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Las actuaciones deben ser integrales ya que no es sólo el fumigar, también es el 
mantenimiento real y continuo de las zonas verdes. 
 
Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente propuesta de MOCIÓN: 

* Qué el Pleno del Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno Local a tomar 

las medidas necesarias, en un trabajo coordinado de las concejalías implicadas, 

para garantizar la eliminación de plagas tanto de ratas como de insectos que 

suponen un malestar vecinal y una cuestión de salud pública. 

* Qué el Pleno del Ayuntamiento de Cartagena inste al Gobierno Local a publicitar 

el número telefónico municipal para comunicar la presencia de estos animales 

(968 12 89 57) poniendo los recursos necesarios para atender a la ciudadanía de 

forma urgente. 

 

 
 

En Cartagena, a 23 de agosto de 2022 

 

 

Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

  

 

 

 


